

# ななかま通信 vol.3

## ななかまクリスマス会 &朝カツスタート！

新年明けましておめでとうございます。  
皆様におかれましては、つつがなく新しい  
年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

さて、今年のクリスマスイブは、ななかま  
でクリスマス会を開催しました。

ななかまの講師や、奈井江中学校の吹  
奏楽部による楽器演奏、そして、ピンポン  
玉リレーを『ななかまサンタ&トナカイ』と  
一緒に楽しみました。

事前に子どもたちがオーナメントを作っ  
て飾りつけたツリーも、キラキラの光を身  
に付けて登場し、会を彩ってくれました。

そして、12月28日からは、いよいよ冬  
の『朝カツwithななかま』がスタートしま  
した。これは、教育委員会が実施する「子  
ども朝活事業」と、ななかまがコラボしたイ  
ベントで、生活習慣が乱れがちな長期の  
休み期間中に、学習や運動、体験活動な  
どを提供し、望ましい生活習慣の定着を  
図る取組です。

今回は年末年始をまたいだ8日間の実  
施で、理科の実験や書道、運動、工作、英  
語、お手紙講座など、多様な体験活動を  
企画し、思い切り楽しみながら豊かに学べ  
るよう、準備をしました。

毎日70名以上の子どもたちが参加し  
てくれていて、とても嬉しく思っています。  
活動や子どもたちの様子は、次号でお知  
らせいたしますので、どうぞお楽しみに！

## 1.2月の予定

1月16日(日)～2月15日(火)

火～金曜日：放課後～16:30

土曜日：9:00～12:00 です。

休塾日は日・月です。

## 子どもたちの様子

冬休みが近づいてきた頃には、各学  
年、学校で実施される漢字の50問テスト  
に向け、漢字練習に取り組んでいました。  
結果が返ってくると「合格したよ～」「今日  
練習して、明日は合格する!」といったこと  
も話してくれました。本当にみんな毎日頑  
張っています。

この調子で2月の漢検も頑張れ!!

## ＜＜クリスマス会の様子＞＞

